## **CantabriaSantanderTorrelavegaRegión**



El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, junto a Sara Montiel, y los marceros. / QUEIMADELOS

MARZAS EN LA REGIÓN

# Sara Montiel participó en la celebración marcera de Valderredible

La Ronda Las Fuentes ganó el tradicional concurso celebrado en Reinosa y Los Peques se adjudicaron el premio al mejor farol

QUEIMADELOS / VALDERRERIBLE

Más de trescientas personas participaron en los actos marceros, organizados por el Ayuntamiento de Valderredible, que tuvieron lugar en la tarde del sábado. Vallucos y vallucas, acompañados por el Coro-Ronda La Esperanza, que contó durante la mitad del recorrido con dos fichajes nuevos, niños del cole-

gio, fueron por los diferentes bares y teleclubes del municipio, entonando los cantos típicos de las marzas, comenzando por Ruanales hasta acabar todos en San Andrés de Valdelomar, donde los vecinos organizaron una fiesta que se prolongó hasta bien pasada la medianoche. Además, los marceros de Valderredible contaron con la presencia de una invitada de excepción, la actriz

y cantante española, Sara Montiel. En esta ocasión, su visita no ha sido inesperada, como en la pasada edición, sino que se la invitó expresamente a esta celebración, y ella accedió gustosamente. El día anterior por la mañana, habían cantado por los bares de Polientes, los alumnos del CEIP Virgen de la Velilla.

REINOSA. El pasado sábado Reinosa dio de nuevo la bienvenida al mes de marzo como manda la tradición. Cientos de personas acudieron a la Plaza de España para presenciar el concurso de rondas que cada año organiza el Ayuntamiento. Todos ellos pudieron degustar el vino caliente que repartió el Ayuntamiento. Además, la Asociación de Mujeres de Reinosa ofreció una chocolatada. En total, siete rondas de adultos y una de niños se presentaron al concurso. La ronda Las Fuentes, se alzó con el primer premio. El segundo puesto fue para La Pozona. Por su parte, la ronda Pico Cordel quedó en tercera posición. El premio de la categoría de menores de 16 años, fue para la ronda La Joyanca. Por otro lado, el jurado otorgó el premio al mejor farol al presentado por la y en Polanco.

#### El sacerdote Julián Torre, marcero mayor de Cartes

Mozos y mozas de Cartes recorrieron todo el municipio con sus cantos. Pasando por Cohicillos, Riocorvo y Mijarojos, recalaron al obligado refrigerio en Mercadal, para continuar hasta el Ayuntamiento, donde tuvo lugar el diálogo entre el alcalde y el pregonero. La ronda marcera dio a conocer al designado como Marcero Mayor 2009, el sacerdote Julián Torre, quien fuera párroco entre 1965 y 1978. / SÁNCHEZ

ronda Los Peques, mientras la ronda Las Fuentes, ganó el premio a la mejor puesta en escena.

Las marzas se cantaron también en otros muchos puntos de Cantabria, especialmente en colegios, como los de Camargo, Laredo o Colindres. También se oyeron en el concejo de Rudagüera, en Marina de Cudeyo, en Ribamontán al Mar y en Polanco.

### LOS CORRALES

## Toribio acusa a la oposición de «manipular la realidad»

ALERTA / LOS CORRALES

La alcaldesa de Los Corrales de Buelna, Mercedes Toribio Ruiz, acusó ayer a la oposición de «intentar manipular a la opinión pública o desvirtuar la realidad» en casos como el cobro de cantidades indebidas por trabajadores municipales o el de la plaza de abastos. Toribio explicó que en la última reunión de representantes de grupos se informó sobre la existencia de tres posibles irregularidades en la recepción de determinadas retribuciones por parte de algunos trabajadores municipales, «en la pasada legislatura». Y ha explicado que un agente de la Policía Local percibió un subsidio por incapacidad permanente y, simultáneamente, el sueldo del Ayuntamiento entre el 9 de mayo de 2007 y diciembre del mismo año. Cuanto el equipo de gobierno municipal tuvo conocimiento de la situación, se tomaron las medidas legales oportunas y el trabajadores reintegró voluntariamente la cantidad, 14.400 euros. También ha acusado a la oposición de «mutismo» sobre casos semejantes, «como el de un destacado miembro de la Policía Local, respecto del que se tomaron determinadas decisiones retributivas en contra de lo acordado en pleno y de dudosa legalidad». El concejal de la Unión Vecinal, Vicente Rodríguez, y al portavoz socialista, Óscar del Val, pidieron responsabilidades por el doble pago a un agente local.

